

## Sensationelles Gesamtergebnis beim Vergleichsschießen gegen Kolmberg

### Nur ein Zehntel Teiler machte bei 10 Schützen den Unterschied

Am letzten Samstag trafen wir uns mit den befreundeten Bergschützen aus Kolmberg im Gasthaus Rauscher in Kolmberg zum Freundschaftsschießen, das jedes Jahr zur festen Tradition beider Vereine gehört.

Insgesamt waren 58 Schützen an den Schießstand getreten – 25 „Adler“-Schützen und 33 Bergschützen. Jeder Schütze hatte zehn Schuss. Gewertet wurde jeweils der beste Tiefschuss. Die zehn besten Schützen beider Vereine kamen in die Wertung.

Mit Spannung wurde die Siegerehrung erwartet und Manfred Seidl, 1. Schützenmeister der Bergschützen, verstand es gut, diese Spannung hoch zu halten. Das Ergebnis war schließlich sensationell. Die Gastgeber konnten eine hervorragende Gesamt-Teilerzahl von 988,6 vorweisen. Die Adler-Schützen kamen ganz knapp dahinter mit nur einem Zehntel



Unterschied auf 988,7 Teiler. Die von Susann und Reinhold Huger gestiftete Schützenscheibe, die in diesem Jahr zum vierten Mal ausgeschossen worden ist, kann deshalb wieder einmal für ein Jahr im Vereinslokal der Bergschützen verweilen. Erna Leirich, unsere 1. Schützenmeisterin durfte dazu Manfred Seidl, 1. Schützenmeister der Fröhlichen Bergschützen Kolmberg, gratulieren. Der Stifter der Scheibe, Reinhold Huger, der in Bayreuth wohnt, ist eigens wegen diesem Freundschaftsschießen angereist und konnte die Scheibe somit persönlich an Manfred Seidl übergeben.

Die besten Einzelergebnisse bei diesem Wettkampf erzielten Christian Fischer (57,4-Teiler), Reinhold Huger (66,6-Teiler), Tobias Amberger (97,1-Teiler), Christian Preischl (97,7-Teiler) und Franz Ederer (101,2-Teiler), Joachim Pierler (103,3-Teiler), Franz Merkl (111,2-Teiler), Albert Huger (115,0-Teiler), Stehpan Berthold (116,7-Teiler) und Christine Fischer (122,4-Teiler) von den Fröhlichen Bergschützen.

Von unserer Mannschaft waren Simone Leirich (21,3-Teiler), Manfred Klier (61,2-Teiler), Horst Tischner (75,9-Teiler), Markus Schmidbauer (76,9-Teiler) und Maximilian Lang (87,0-Teiler), Thomas Reitinger (111,1-Teiler), Arnold Leirich (113,1-Teiler), Franz Reitinger (123,6-Teiler), Karina Kejker (153,1-Teiler) und Andreas Lang (165,5-Teiler) am besten.

Wie es auch schon lange Tradition ist, tischten die Bergschützen als Gastgeber eine deftige Brotzeit auf. In geselliger Runde ließ man den Abend dann ausklingen.